

Protokoll der 6. Sitzung vom 04.11.2021



Die Vorsitzenden eröffnen die Sitzung um 19:02 Uhr. Jacqueline Konze führt das Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 14, bei Schließung der Sitzung 15 Personen.

I. **Beschluss der Tagesordnung und des letzten Protokolls**

1. Beschluss der Tagesordnung.
 - Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände.
2. Beschluss des letzten Protokolls.
 - Gegen das letzte Protokoll bestehen keine Einwände.

II. **Künftige Veranstaltungen**

1. Party im Silq:
 - Max Nyan berichtet.
 - Der Vertrag wird uns zugesendet.
 - Es gibt Time-Slots von 21:00-04:00 Uhr. Diese werden auf die Tickets gedruckt.
 - Wir können diese bis 5 Uhr verlängern, wenn dann noch genug Leute da sind.
 - Der Mindestverzehr beträgt 4.000 Euro.
 - Max Nyan schreibt den Kontakt von der Fotobox nochmal an.
 - Der Kartenverkauf soll am 18.11. losgehen.
 - Das Plakatieren wurde angemeldet.
 - Bei Lehmanns wurde angefragt, ob diese wieder Karten verkaufen können.
 - Unser üblicher DJ kann nicht. Max kümmert sich um Ersatz.
2. Nikolaus Party:
 - Max Nyan berichtet.
 - Am 09.12. soll die Nikolaus-Party stattfinden.
 - Sie soll im Basement stattfinden.
 - Die Karten sollen in den Sprechstunden verkauft werden.
3. Weihnachtsmärchenlesen:
 - Max Nyan berichtet.
 - Am 16.12. soll das Weihnachtsmärchenlesen stattfinden.
 - Jill Hagedorn schickt die Einladungen an die Profs raus.
4. Semesterabschlussparty:
 - Max Nyan berichtet.
 - Die Party soll ab Dezember geplant werden.
5. Finanzen für die Partys:
 - David Klein berichtet.
 - Wir brauchen eine Vollversammlung. Diese soll am 18.11. stattfinden.

Lena Burmann

Verwaltung & Kommunikation
Telefon: +49 211 81-11411
E-Mail:
lana.burmann@hhu.de

Jacqueline Konze

Stellv. Verwaltung &
Kommunikation
Telefon: +49 211 81-11411
E-Mail:
jacqueline.konze@hhu.de

Düsseldorf, den 04.11.2021

Fachschaftsrat Jura HHU
40204 Düsseldorf

Sie finden uns im Juridicum I
Gebäude 24.91
Ebene 00 Raum 72

Telefon +49 211 81-11411
Telefax +49 211 81-11459

E-Mail: fsrjura@hhu.de

6. Zwischentagung Bundesfachschaft:
 - Laurenz Müller berichtet.
 - Die Tagung findet am 26.11. - 28.11. in Frankfurt statt.
 - Er leitet dort einen Workshop über Rassismus.
 - Von Chiara Jebesen, David Klein und David Gladilin fahren zwei Personen mit.

7. Veranstaltung „Examensplanung“:
 - Lisa Buntenkötter berichtet.
 - Die Ressorts „Studium und Lehre“ und „Veranstaltung Fachliches“ wollen eine Veranstaltung zur Examensplanung machen. Dort sollen Absolventen ihre Erfahrungen teilen.
 - Sie richtet sich an alle Studierenden.
 - Die verschiedenen Arten der Vorbereitung sollen angesprochen werden.
 - Es gibt bereits Zusagen von mehreren Absolventen.
 - Die Veranstaltung findet am 01.12. um 18:30 Uhr statt.
 - Es soll Glühwein geben. Dieser wird herausgegeben und nicht verkauft.
 - Oliver Kniest wird über die Veranstaltung informiert.
 - Über unsere Social-Media Kanäle sollen Fragen für die Veranstaltung eingeholt werden, damit sich die Absolventen vorbereiten können.

8. Wichteln:
 - Wir wichteln in der Fachschaft.
 - Max Nyan erstellt eine Doodle-Umfrage.

9. LaFaTa:
 - Noah Mohn berichtet.
 - Das nächste Treffen ist in Düsseldorf. Es findet keine Tagung statt.
 - Das Treffen soll am 04.12. oder 11.12. um 13 Uhr stattfinden und kann mit einem Fußball-Turnier verbunden werden.
 - Daniel Jakob hatte den Vorschlag, ein Schock-Turnier zu veranstalten. Wir versuchen jedoch zunächst, die Halle für das Fußball-Turnier zu bekommen.
 - Die nächste Tagung soll im Januar in Düsseldorf stattfinden.

III. Berichte/ Abfragen

1. Ringvorlesung:
 - Sebastian Schäpers berichtet über die stattgefundene Ringvorlesung.
 - Es waren ca. 65 Leute da.
 - Wir warten auf deren Feedback.
 - Der Redner hat die Vorlesung sehr als „Bühne für sich“ benutzt.
 - Grds. war Sebastian Schäpers aber zufrieden.
 - Die nächste Veranstaltung soll Anfang Januar stattfinden.

2. LaFaTa:
 - Kerstin Hermsen berichtet.
 - Sie war am Samstag in Münster.
 - Von unserer Fachschaft war nur sie vor Ort, von den anderen Fachschaften waren mindestens 10 Leute anwesend.
 - Im Hinblick auf die kommenden Veranstaltungen (v.a. die BuFaTa) soll es mehr Beteiligung von unserer Seite geben.

IV. Verschiedenes

1. Corona und Lehre:

- Laurenz Müller berichtet.
 - Er hat sich bei Herrn Prof. Dr. Kersting und Herrn Prof. Dr. Börner für deren Engagement bedankt. Sie wollen sich auch noch bei Frau Prof. Dr. Steinbeck bedanken.
 - Noah Mohn und Laurenz Müller wollen bei Herrn Prof. Dr. Kersting anmerken, dass wir die Präsenzlehre behalten wollen.

- 2. Digitalisierung:
 - Noah Mohn berichtet. Nils Pelster und er wollten die Altklausuren-Ausleihe von nun an über eine Cloud machen. Der Link soll auf Anfrage herausgegeben werden. Dominik Pfeiffer beantragt, dass die Klausuren dann anonymisiert werden. Alle sind dafür.
 - Der Server soll aufgeräumt werden. Nils Pelster kümmert sich.

- 3. Organisation Finanzen:
 - David Klein berichtet.
 - Er möchte von nun an Rechnungen in das Programm „Teams“ über den „To-Do“ Reiter einpflegen. Dann können Lucas Wißmann und er dies direkt einsehen und verhindern, dass Nachrichten untergehen.
 - Sebastian Schäpers schlägt vor, dass wir eine separate E-Mail einrichten. Die Mehrheit ist dafür.

- 4. Party mit Profs:
 - Laurenz Müller berichtet.
 - Er hat mit Herrn Prof. Dr. Kersting gesprochen.
 - Dieser hat den 25.01.21 vorgeschlagen.
 - Laurenz Müller spricht nochmal mit Herrn Prof. Dr. Kersting bezüglich der Kosten.

- 5. Party mit Mentoren:
 - Noah Mohn berichtet.
 - Wir haben keine Afterparty mit den Mentoren gemacht.
 - Wir veranstalten ein kleines Treffen mit diesen auf dem Weihnachtsmarkt.
 - Dies findet am 29.11. statt.

- 6. Party mit Wiwis:
 - Noah Mohn berichtet.
 - Es soll erstmal nur ein Treffen der beiden Fachschaften stattfinden.

- 7. Elsa:
 - Kerstin Hermsen schlägt vor, dass wir uns mit Elsa treffen, um die Raumsituation zu besprechen.
 - Man könnte diese auf das Mentorentreffen einladen. Dies wurde von der Mehrheit abgelehnt.
 - Das Weihnachtsmärchenlesen soll mit Elsa stattfinden. Dort könnte man mit diesen sprechen.

- 8. Freisemester:
 - Noah Mohn fragt, wer ein Freisemester haben möchte. Diese Leute sollen sich bei ihm melden. Noah Mohn und Laurenz Müller möchten einen Zwischenbericht von diesen Leuten haben.

9. Waffelverkauf und Glühwein-Verkauf:

- Sebastian Schäpers schlägt vor, dass wir einen Waffelverkauf und einen Glühwein-Verkauf machen.
- Laurenz Müller ergänzt, dass wir diese aufgrund der Party nicht in der üblichen Intensität machen sollten.
- Max Nyan schlägt vor, dass wir dies auf den Januar vertagen.

10. Gendern auf Social Media:

- Luca Meding berichtet.
- Wenn wir Posts oder Dokumente an Luca Meding und Nadia Aglan schicken, die gepostet werden sollen, sollen wir darauf achten, dass wir gendern.
- David Gladilin beantragt, dass wir nicht mehr gendern:
 - **Abstimmung: 3 Dafür 1 Enthaltung 11 Dagegen**
 - **Abgelehnt.**

V. Beschlüsse

- Beschluss für die Plakate, den Glühwein und die Tickets (für die Party am 25.11. und für die Veranstaltung „Examensplanung“) über 410 Euro
- **Einstimmig angenommen**

VI. Nächster Termin

- Die nächste Sitzung ist am 18.11. um 19:00 Uhr.

Die Sitzung endet um 20:32 Uhr.

Noah Mohn
Vorsitzender

Laurenz Müller
Vorsitzender

Jacqueline Konze
Protokoll